



Liebe Leserinnen und Leser,

am Freitag beginnen nach dem regulären Unterricht die Osterferien. Alle Kinder und Lehrer\*innen freuen sich schon sehr auf die Ferien. Was in den Klassen und an der Schule seit Weihnachten so alles passierte, erfahren Sie hier:

## Kultur

### Hille Puppille

Am 6. Februar 2025 war das Figurentheater Hille Puppille bei uns zu Gast. Die Turnhalle verwandelten Hille Menning und Klaus Menning in eine sehr ansprechende, bunte Theaterbühne und spielten das Stück „...und wir sind anders!“ wie immer mit vollem Einsatz und großer Begeisterung.



*„Ein Stall voller gewöhnlicher deutscher Haushühner? Das ist Schnee von gestern, die Zeiten sind längst vorbei. Heute ist der Hühnerstall bunt gemischt, Andalusier, Brabanter, Indischer Kämpfer, New Hampshire, Kraienkopp, Elsässer und wie sie alle heißen ...*

*Das kommt uns doch sehr bekannt vor, ist es in unseren Schulen nicht auch so schön bunt? Unsere Schultheater-Produktion zum Thema „Gelebte Integration“ beschäftigt sich mit Vielfalt, Sprache, Toleranz, Spielregeln und Kompromissen.“*

Aus: [www.hille-puppille.de](http://www.hille-puppille.de)

Die Kinder waren sowohl von den Puppen als auch von der Geschichte begeistert, sodass wir direkt für das Jahr 2026 eine neue Vorstellung gebucht haben.

### Opernkiste: Hänsel und Gretel

Am 03. April wurden die alltäglichen Pausengeräusche von wundersamen Gesängen übertönt.

Die Kölner Opernkiste führte das bekannte Märchen „Hänsel und Gretel“ in der Turnhalle auf. Die Aufführung war nicht nur ein musikalisches Highlight, sondern auch eine lehrreiche Erfahrung, bei der die Kinder spielerisch in die Welt der Oper eintauchten.

Während der Aufführung lernten die Kinder spannende Fachbegriffe wie „Arie“ und „Duo“ kennen und erfuhren, was hinter den Begriffen der klassischen Musik steckt. Es wurde viel gesungen, gelacht und mitgefiebert - besonders als Frau Giese in die Rolle der bösen Stiefmutter schlüpfte und das Publikum mit ihrer schauspielerischen Leistung zum Schmunzeln brachte.

Doch nicht nur die Erwachsenen standen im Mittelpunkt! Auch die Kinder hatten die Möglichkeit, kleine Rollen im Stück zu übernehmen und aktiv am Geschehen teilzunehmen. Diese Mitmach-Aktion sorgte für eine ganz besondere Atmosphäre und machte dieses Event zu einem unvergesslichen Erlebnis für alle.

Beide kulturellen Veranstaltungen wurden für uns durch die finanzielle Unterstützung des Fördervereins ermöglicht, bei dem wir uns an dieser Stelle ganz herzlich bedanken!



## Umwelt- Projekte

### Zweite Tauschbörse in der Peter-Pan-Schule



Am Dienstag, den 8. April, brachten viele Kinder wieder ein altes Spielzeug mit in die Schule und gingen mit einem neuen Spielzeug nach Hause.

Im Rahmen unseres Projekts „Schule der Zukunft“, an der die Peter-Pan-Schule seit 7 Jahren teilnimmt, ging es um „Energie sparen und Ressourcen nutzen“. Wie schön, dass wieder alle alten Spielzeuge neue Besitzer\*innen gefunden haben.



## 17 Ziele für eine nachhaltige Entwicklung: Wir machen mit!



Produziert mit Spenden von: [www.1001stiftungen.de](https://www.1001stiftungen.de)

Vor 10 Jahren beschlossen die Vereinten Nationen die Agenda 2030 für eine nachhaltige Entwicklung unserer Welt: Alle Menschen heute und in der Zukunft sollen sozial gerecht, wirtschaftlich erfolgreich und ökologisch verträglich in Frieden leben können.

Am Mittwoch, den 9. April, drehte sich einen ganzen Schultag alles um die 17 Ziele für eine nachhaltige Entwicklung.

Jede Klasse startete mit einem kurzen Video, in dem die Ziele erklärt wurden. Danach wurden alle Klassen in gemischte Gruppen aufgeteilt, die sich zu einem Stationslauf durch die Schule aufmachten.

An 7 Stationen gab es Informationen und Spiele zu einem der 17 Ziele. Beim Spiel „Die Plastiksammler“ erfuhren die Schülerinnen und Schüler z.B. anschaulich, wie die Weltmeere durch Plastikmüll verschmutzen und Meerestiere und schließlich auch uns schädigen. Als „Insektenretter“ lernten die Kinder, dass unsere Landschaften geschützt werden müssen, um das Aussterben von Tieren zu verhindern.



Unterstützt wurden wir mit guten Spielideen, Materialien und Spaß am Mitmachen von Birgit Paßmann vom Biologischen Zentrum in Lüdinghausen.



## Schultraditionen

### Märchenhafte Lesenacht der Stufe S3



Die Stufe S3 erlebte eine unvergessliche Lesenacht in der Schule, bei der alles im Zeichen von Märchen stand. Der Abend begann mit einem lustigen *Chaosspiel*, bei dem es viel Spaß und Action gab. Anschließend tauchten alle in die Welt der Märchen ein: Einige lasen selbst, andere ließen sich die *Geschichten* gemütlich vorlesen, während sie in ihren Schlafsäcken lagen. Die Lesenacht endete schließlich mit einem gemeinsamen Frühstück, bei dem es noch jede Menge Gelegenheit gab, die Erlebnisse der Nacht Revue passieren zu lassen.



### Brauchtum Karneval

#### **Karnevalsfeier an der Peter-Pan-Schule: Ein voller Erfolg!**

Die Karnevalsfeier an der Peter-Pan-Schule war ein riesiger Spaß für alle! In der Sporthalle herrschte beste Stimmung, als die Schüler\*innen und Lehrer\*innen in ihren bunten Kostümen das Tanzbein schwingen. Mit vielen fröhlichen Tanzeinlagen wurde die Party zu einem echten Highlight. Neben dem Tanzen gab es auch tolle Bastelangebote, bei denen die Kinder kreativ werden konnten, und das beliebte Kinderschminken sorgte für noch mehr bunte *Gesichter*. Die Kostüme waren eine wahre Augenweide - von Pirat\*innen über Prinzen und Prinzessinnen bis hin zu fantasievollen Märchenfiguren war alles dabei. Die gesamte Schulgemeinschaft feierte gemeinsam und rief laut und stolz: **Peter-Pan-Schule Helau!**

Ein rundum gelungener Tag, der noch lange in Erinnerung bleiben wird.



## News:

- Wir haben uns wieder für das Schulobst- und das Schuljoghurtprojekt der EU beworben. Wir hoffen auf eine Zusage! Danke an alle ehrenamtlichen Helfer\*innen!
- Unsere neue Konrektorin Frau Kutter startet nach den Osterferien.
- Der Kinderrat tagte, sodass die Kinder die Ideen aus den Klassenräten in den Kinderrat bringen konnten und umgekehrt.
- Am 7. Februar erhielten die Kinder der Klassen 3 und 4 ihre Halbjahreszeugnisse. Alle Kinder erhalten zum Ende des Schuljahres ein Zeugnis.
- Nehmen Sie bitte am **17.5. am „Flohmarkt des Fördervereins - alles rund ums Kind“** teil.
- Am 27. Mai findet für unsere Kinder ein Projekttag (vormittags) zum Thema Digitalisierung statt.
- Am 10. Juli fahren alle in die Freilichtbühne Billerbeck - „Schneewittchen neu verspiegelt“- nähere Informationen folgen.

Wir wünschen Ihnen und Ihren Familien  
frohe Ostern und schöne Ferien  
mit gutem Wetter und viel Sonnenschein!

U. Marre

Bleiben Sie gesund!